		‘going to‘ future
A) Du verwendest ‘going to‘, wenn du planst oder vorhast, etwas zu tun.
Sentences:
	I		am								be,
he/she/it		is		 (not) going to 	+	Verb 	        	buy,
we/you/they	are								watch….
	
I am going to read a book.        (Ich werde ein Buch lesen.)
We are going to write a test.         (Wir werden eine Schularbeit schreiben.)

Ausnahme ‘to go‘  - Du schreibst nicht: I am going to go to a party. 
Sondern:	I am going    to a party. 

Questions:
What 		are 	 you/we	going to		+	Verb    ?
	Is he going to buy a new car?     (Wird er ein neues Auto kaufen?)
What are we going to do now?     (Was werden wir jetzt machen/was machen wir jetzt?)

B) Du verwendest ‘going to‘, auch, wenn du etwas vorhersehen/voraussagen kannst, weil du es  jetzt schon weißt.

Look at the sky! (Ich sehe jetzt schon dunkle Wolken.)                                    It’ s going to   rain.
[bookmark: _GoBack]	I am going to   be   late for school, it’s 7:40 a.m. already!
